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Вчера, 6 апреля, в большом зале городского совета Евгений Клеп встретился с
председателями комитетов самоорганизации населения, домоуправами, уличкомамии и
руководителями предприятий, обслуживающих жилой фонд. На встрече городской
голова рассказал присутствующим о той работе, которая проводится в городе на
сегодняшний день и ответил на вопросы, интересующие представителей громады.        
  - Я признателен всем, кто пришел на встречу, - обратился к присутствующим Евгений
Клеп. - Здесь находятся те люди, которым небезразлична судьба своего города, улицы,
дома. Вы – мои первые помощники, с которыми мы будем решать те вопросы, которые
накапливались десятилетиями. Только вместе при тесном контакте мы сможем их
решить.   
  «Субботник – это самоорганизация населения»  
  - 16 апреля в Горловке пройдет общегородской субботник. Я не расцениваю субботник
как уборку территории. Уборкой территории занимаются коммунальные предприятия,
ЖЭКи. Я расцениваю субботник как самоорганизацию жилого дома, всей громады. Если
мы вместе с вами примем участие в нем: подметем во дворе, что-то покрасим, вместе
установим детскую площадку, то мы будем относиться к этому как к своему. На первом
субботнике, который мы организовываем, мы не увидим много молодежи. К сожалению,
так. Но на следующем будет уже другое количество людей и домов, которые выйдут на
уборку. Какие раньше были субботники? Мы все выходили – это наш город, наш дом, мы
делали его чистым и красивым. После этого мы должны поддерживать город в
постоянной чистоте. Кроме того, мы начнем устанавливать урны – порядка 900 урн
планируется установить только за апрель. Мы сегодня можем руки друг другу
поотбивать, но сегодня мусор положить некуда – урн нет. Будут стоять урны, их будут
обслуживать коммунальные предприятия. И в городе станет чище, если мы таким
образом будем относиться.   
  «Внимание к ветеранам должно только усиливаться»  
  - К сожалению, с каждым годом ветеранов, участников боевых действий становится
все меньше. Наше внимание к ним с каждым годом должно быть все больше и больше.
Несмотря на то, что этот год не юбилейный, мы планируем организовать большой
праздник, чтобы нашим детям передавать историю, этот великий подвиг и эту великую
победу. В том числе у нас будет парад военной техники. Давайте 9 мая выйдем сами,
возьмем детей и внуков, с транспарантами, цветами, воздушными шарами. Это наш
общий праздник.   
  О плане мероприятий присутствующим рассказал начальник Центрально-Городской
администрации Алексей Ивахненко:   
  - В городе разработан комплекс мероприятий. Приглашаем всех 9 мая на площадь
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Победы, где в 08.00 будет формироваться колонна. Это должно быть не просто
прохождение по проспекту, а настоящее празднование 9 мая, с транспарантами,
флагами, шарами. Дети будут с цветами, все должно пройти красочно. Это большой
праздник для нас, для ветеранов. Каждое предприятие организует свою колонну.
Предполагается, что будут колонны поселков, районов. Всю необходимую помощь с
нашей стороны мы обеспечим – подвести ветеранов к месту проведения митинга, и так
далее. Дойдем до каждого из них. Колонна, идет в Сквер Героев. Здесь проходит
панихида по погибшим и мероприятие, посвященное 9 мая. Вечером – концерт и
фейерверк. С 6 числа начнется возложение цветов к местам массовых захоронений.
Участия в этом возьмут предприятия, ученики, ветераны, все желающие жители города.
Максимально примите участие в этих мероприятиях.   
  «Срок приема заявок на установку тепловых счетчиков продлен, мы ждем
инициативу»   
  - Мы должны решить вопрос установки тепловых счетчиков. Говорили об этом  до
выборов, говорим сегодня. В местном и  государственном бюджетах средств на
установку нет. Мы нашли способ и часть затрат берем на себя, увеличив объем
финансирования мини-проектов. Продлен срок приема заявок до 1 мая, мы ждем
инициативу. Проектно-сметная документация (до 4000 гривен) будет выполняться за
счет местного бюджета, остальные средства собирают жители, если есть такое
желание, и устанавливается тепловой счетчик. Мы уже прошли это в Пантелеймоновке.
Там нет ни одного многоэтажного дома, где нет теплового счетчика. Каждый житель
жилого дома знает, сколько услуги он получил и заплатил за нее, а не за квадратный
метр.   
  «На таких встречах мы должны обсуждать все наболевшие вопросы»  
  После рассмотрения основных вопросов, Евгений Викторович рассказал о работе,
которая ведется сегодня. В частности, об итогах работы мобильных групп, наполнении
бюджета, проведении аудита в теплоснабжающих организациях, проверке
температурных графиков, работе по Киотскому протоколу, о состоянии и планах по
ремонту дорог, вывозе ТБО, работе коммунальных предприятий, решении вопросов
химзавода, организации помощи «детям войны», создании муниципального автобусного
парка и многом другом.   
  Все вопросы, поднимаемые присутствующими, в основном касались благоустройства
города, пишет персональный сайт мэра города. Частные вопросы принимались в
письменном виде и регистрировались в отделе по работе с обращениями граждан.
Кстати, к городскому голове поступила просьба поместить урну для обращений граждан
при входе в здание городского совета, чтобы человек, написав дома обращение, мог
отдать его, не заходя в кабинеты. Такая урна в горсовете появилась в этот же день.
 
  - Я говорил вам раньше, что мне нужна ваша поддержка в день голосования, но
говорил и о том, что мне нужны ваши помощь и поддержка после выборов в случае моего
избрания, - подвел итог Евгений Викторович. – Я признателен за то, что они сегодня
есть и полный зал – этому подтверждение. Именно на таких встречах мы должны
обсуждать все наболевшие вопросы. Повторюсь, только вместе мы сможем решить те
вопросы, которые у нас накопились.
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